

Periódico: El Periódico de México.

Título: El Gobierno de López Obrador insiste en el regreso a clases en el punto más álgido de la pandemia.

Tema: Educación.

Referencia: Ríos, V. (Agosto,12,2021). El Gobierno de López Obrador insiste en el regreso a clases en el punto más álgido de la pandemia. [Editorial]. El Periódico de México. Recuperado de: <https://bit.ly/2Xuripw>

Resumen:

El Gobierno de López Obrador insiste en el regreso a clases en el punto más álgido de la pandemia.

Aunque este miércoles se registraron 22.711 nuevos contagios de la covid-19, la cifra diaria de casos más alta desde que inició la pandemia, el Ejecutivo asegura que los más de 25 millones de alumnos están listos para regresar a las aulas tras más de 16 meses de clases virtuales.

La secretaria de Educación, Delfina Gómez, informó este jueves que los menores acudirán con una carta de los padres donde se autoriza la presencia del menor en la escuela y se aplicará un protocolo sanitario para poder ingresar.

El protocolo de regreso a clases contempla el constante lavado de manos con agua y jabón, sin embargo, la propia funcionaria reconoció que hay escuelas en el país que todavía no tienen al 100% este servicio.

Hasta el 8 de agosto, el país contabilizó 613 defunciones de niños y 60.928 contagios en este grupo de edad, incluso, la última semana de julio se reportaron 1.637 nuevos infectados entre infantes –una cifra que no se observaba desde diciembre pasado según los datos de la Secretaría de Salud.

La Administración federal insiste en que si se sigue el protocolo dado a conocer este miércoles la seguridad de los menores está garantizada.

Responsable: Berenice Verde Hernández.